

しんぶん赤旗を  
お読みください  
日刊3,497円／月  
日曜版823円／月  
申込み 363-1450

# 民主なかがわ

## 第155号

日本共産党中央川区編集委員会編集  
中川区荒中町157荒中マンション  
電話 363-1450  
FAX 352-7801  
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

# 憲法を守り生かしていく



8月15日、五女子商店街で終戦記念日にあたり訴える江上市議

8月15日、江上博之市会議員は、尾頭橋清水屋前と五女子商店街で、終戦から71年目を記念して地域のみなさんとともに訴えました。

憲法違反の安保法制＝戦争法が施行され、参院選で改憲勢力が国会の3分の2以上の議席を占め、憲法9条を変えようという動きが強まっている中、戦争へ憲法の大切さを話しました。

### 二度と再び戦争は嫌だ

江上市議の父親は、若い時、中国へ渡り、華北鉄道で働き、中国人をいじめたところが、安倍首相は、戦犯で逮捕されその後釈放された。その後兵役に取られ、シベリア抑留を経験しています。その点では、戦争の被害者です。多くの国民はその両方を体験したのではないか。だから、政府の行為で再び戦争しないよう憲法、特に憲法9条に賛成したのではないでしょうか。と問

いかけました。  
ところが、安倍首相は、戦犯で逮捕されその後釈放され、首相を務めた岸信介という祖父から戦争推進者の立場だけを受け継ぎ、アジア太平洋戦争への責任を感じない人物です。憲法9条を掲げた政治への転換をどうしても進めましょう。

暑い中で、歩いている人はまばらでしたが、激励の声をかけていく人、チラシを受け取る人がいました。

## 戦争反対！下之一色で反核平和盆踊り

第32回反核平和盆踊り大  
会が、8月26日、27日と、  
下之一色の波花公園で開催

されました。高尾実行委員長が開会あいさつで「被爆71年の今年、政治の方向は大変危険な状況にあり、みなさんと声を集めて止めさせたい」と呼びかけました。

### 核兵器廃絶に反対の首相

あいさつした江上博之市会議員は、「安倍首相は、核兵器の先制不使用宣言に



まで反対して被爆者・国民世論無視の暴走を続けています。核兵器なくせ、廃絶

ます。核兵器踊りを楽しむためにも、戦争反対の声を大きく広げましょう」と呼びかけました。

また、日本共産党一色支部の服部さん(副実行委員長)も「戦争法廃止。だれの子どもも殺させないため

の国際条約結べの声を安倍内閣につきつけましょう。

平和盆踊りを楽しむためにも、戦争反対の声を大きく広げましょう」と呼びかけました。

**安倍暴走から市民の命と暮  
らし守る 市議 江上ひろゆき**



参院選が終わるや否や安倍首相は、暴走を再開しました。それも、選挙中は、私たちに語らなかつたことばかりです▼安保法制＝戦争法廃止、立憲主義を取り戻そうという声を聞くどころか、「改憲隠し」で選挙をやり、選挙が終わつたと

は、「保育園落ちた」のブロゴの反響の大きさから保育人数は増やしますが、安心安全に預けられる認可保

育園増設は言いません▼地方自治を無視する沖縄米軍基地建設などあらゆる分野の悪政から市民の命と暮らし守る市政がどうしても必要です。9月9日から名古屋市会9月議会です。決算審議もあります。河村市政の姿勢を正していきます。

弁護士法律相談 9月15日（木）午後6時半電話 363-1450 江上事務所

# 自民党改憲草案を斬る 中川革新懇學習会

自民党憲法草案とは？

することを決意」（現憲法前文）し今の憲法がつくれた。

安倍政権が改憲のベースにする自民党憲法草案とはどんな内容なのか？勉強しようと、中川区革新懇談会は8月28日、中川区内で、古屋第一法律事務所所属講師に田原裕之弁護士（名古屋第一法律事務所所属）を招いて学習会を開催。

## 講師の話

先の戦争でアジアの人々2000万人と310万人の日本人が犠牲となつた戦争への反省から「政府の行為によつて再び戦争の惨禍が起ることのないように

8月4、5、6日、原水爆禁止2016年世界大会、広島市原爆死没者慰靈式、平和記念式など医療生協から6名が参加しました。

壮行会、愛知の結団式と事前の学習会に出席し「ヒロシマ」「ナガサキ」で何が起つたか。核兵器の非人道性、内部、外部被ばくの問題、核兵器をどう

8月4、5、6日、原水爆禁止2016年世界大会、広島市原爆死没者慰靈式、平和記念式など医療生協から6名が参加しました。

8月4、5、6日、原水爆禁止2016年世界大会、広島市原爆死没者慰靈式、平和記念式など医療生協から6名が参加しました。



## 改正発議させない運動を

「安倍政権が狙う改憲内容を知ることができた」など質疑応答後、最後に国民投票で反対する前に、発議させない運動が大切ではと語られました。

事前学習会、現地見学、

8月19日夕方、戦争法廃止を求める中川区実行委員会の宣伝が、地下鉄高畠駅頭で行われました（写真）。

参加団体から訴えがあり江上博之市議も話しました。

会は、9月19日午前10時高畠公園（駅北西）での集会と高畠交差点までパレード

は、国民主権の文字はあるが、天皇をいただく国家とし、天皇を元首と条文化。

基本的人権は「公益及び

公の秩序」の口実で国民の

人権を制限。

最も懸念されるのが、現

憲法の不戦の決意を破棄し、

第2章戦争の放棄を安全保

障に置きかえ、9条2項を

破棄して国防軍の創設。ま

た第9章には、緊急事態条

項が新設され、戦争を前提

に超法規的政治を可能に。

（荻原枯石）という句があ

ります。  
今年もこの三が日、平和の鐘つきが、年金者組合中の会共催で、江松の隨縁寺で、15日には戸田の宝泉寺でも行われました。参加者

は毎回10数人。恒例になつ

ているのであまり宣伝をし

なくとも集まつてきます。

今年は、寺の行事に参拝に

来た人や地域の人も鐘つき

をしました。宝泉寺には祖

父に連れられた子ども達も

参加し元気よく鐘をつきま

した。

安心して暮らせるように

憲法九条が改悪されよう

としている、年金がなくな

る危険さえある、という嚴

しい情勢の中、参加者は今

より少しでも安心なそし

て楽な生活ができるように、

と心を込めて鐘をつきまし

た。「平和の鐘つきが他の

地域の寺でもやられるとい

いのに」と参加者のひとり。



## 戦争法廃止求め19行動

8月19日夕方、戦争法廃止を求める中川区実行委員会の宣伝が、地下鉄高畠駅頭で行われました（写真）。

会は、9月19日午前10時高畠公園（駅北西）での集会と高畠交差点までパレード

を計画しています。

## 9月早朝宣伝

2日 金 近鉄戸田

5日 月 あおなみ線小本

6日 火 下之一色

9日 木 高畠

JR春田

万場小橋

名鉄山王

昭和橋

近鉄伏屋

JR尾頭橋

名鉄伏屋

昭和橋

近鉄伏屋

名鉄山王

昭和橋

近鉄伏屋

JR尾頭橋

名鉄山王

昭和橋

近鉄伏屋

名鉄山王

昭和橋

近鉄伏屋

JR尾頭橋

名鉄山王

昭和橋

</